

SUMMARY

PENGARUH EFIKASI DIRI DAN BUDAYA KESELAMATAN PASIEN TERHADAP PERILAKU CARING DENGAN MOTIVASI KERJA SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERAWAT DI INSTALASI RAWAT INAP RSUD KARAWANG

Created by ZURIYATI ULFA

Subject : EFIKASI DIRI, KESELAMATAN PASIEN, CARING
Subject Alt : SELF-EFFICACY, PATIENT SAFETY, CARING
Keyword : Efikasi diri;budaya keselamatan pasien;motivasi kerja;perilaku caring;perawat

Description :

Penelitian ini dilandaskan pada dinamika kualitas pelayanan di tahun 2020 – 2021 yang mencerminkan permasalahan perilaku caring dalam asuhan keperawatan di instalasi rawat inap. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengungkap secara empiris pengaruh efikasi diri dan budaya keselamatan pasien terhadap perilaku caring dengan motivasi kerja sebagai variabel intervening. Disain penelitian menggunakan cross sectional study, dengan populasi perawat instalasi rawat inap sebanyak 280, perhitungan sampel menggunakan rumus indikator $x 5$, sehingga didapatkan sampel sebanyak 195 responden. Hasil penelitian membuktikan bahwa efikasi diri dan budaya keselamatan pasien berpengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi kerja, efikasi diri, budaya keselamatan pasien dan motivasi kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap perilaku caring, dan motivasi kerja berperan positif memediasi hubungan efikasi diri dan budaya keselamatan pasien terhadap perilaku caring. Upaya meningkatkan perilaku caring perawat sebagai salah satu bentuk kemampuan perawat memberikan pelayanan terbaiknya pada asuhan keperawatan, perlu dibangun sebuah dorongan yang berasal dalam diri perawat maupun dorongan dari organisasi sebagai sebuah dukungan organisasi yang membuat perawat merasa bergairah untuk selalu meningkatkan kualitas pelayanannya, sehingga efikasi diri yang dimiliki perawat dan budaya keselamatan pasien yang ditanamkan organisasi, akan mampu mencapai efektivitasnya dalam peningkatan perilaku caring perawat di instalasi rawat inap

Contributor : Dr. Dra. Apt. Agusdini Banun Saptaningsih, MARS
Date Create : 15/01/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-20200309029
Collection : 20200309029
Source : Master Theses Of Hospital Administration
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor